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10 月３日、大会運営研修会を開催し、旭川大会の反省と、渡島・北斗大会への引継を行

った。今年度の旭川大会を改めて振り返ると、９月９日に開催された会同とオンラインによ

るハイブリッド開催となった全体会では、全道各地あわせて 540 名の方の参加があった。

また、11 の会場に分かれて行われた分科会では、全体協議や Zoom のブレイクアウトルー

ムを使ったグループ討議を、ハイブリッド形式で行うことができた。 

多くの参加者からは、旭川大会実行委員の皆様の尽力によって、今できる最大限の取組を

進めることができた価値のある大会であったとの評価をいただいた。一方で、オンラインの

活用は有効であったが、やはり、直接会って討議がしたいといった、会同を望む声がたいへ

ん多いことを確認できた大会でもあった。 

次年度も感染症対策を講じた大会運営が必要となると思われるが、そのような中であっ

ても、可能な限り従来開催してきた内容に近づけていきたいと考えている。 

研修部の資料６頁～23 頁にかけて、旭川大会の反省と大会運営研修会の記録を載せている

ので、後ほど確認していただきたい。 

この後、旭川大会について、理事の皆様から感想や意見を聞かせいただくので、次年度に

生かしいきたいと考えている。 


